



Persiapan WJNC, 14 Kemantren Gelar Gladi Resik di Balai Kota Jogja

JOGJA, UMBULHARJO - Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Jogja menggelar gladi bersih pementasan Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) #9 di halaman Balai Kota Jogja, Jumat (4/10/2024). Ini merupakan bagian dari rangkaian persiapan pagelaran WJNC #9 yang nantinya akan dilaksanakan pada 7 Oktober 2024 mendatang. Seluruh penampil sudah terlampau menguasai materi gerakan yang akan ditampilkan pada WJNC mendatang.

Kabid Pemasaran Dispar Kota Jogja Sri Arika Wahyuningsih menuturkan masing-masing kemantren sudah siap untuk memberikan penampilan yang terbaik. Se jauh ini tak ada kendala berarti. Rika, sapaanya, mengatakan pihaknya sempat melakukan beberapa kali pemantauan langsung pada agenda latihan di masing-masing kemantren. Hasilnya, "seluruh kemantren siap dan tak ada yang kesulitan menginterpretasikan tema."

"Memang sudah ada 3 kali workshop, sudah ditentukan oleh tim kreatif kami," kata Rika saat ditemui, Jumat (4/10/2024).

Salah satu kemantren yang

akan turut tampil pada gelaran WJNC #9 adalah Kemantren Danurejan. Sutradara WJNC Kemantren Danurejan Joko Sulisty menjelaskan Latihan sudah rutin dilakukan sejak tanggal 3 September lalu. Terhitung sudah belasan kali perwakilan dari Kemantren Danurejan ini melakukan latihan.

Joko menyebut sejauh ini tak ada kendala berarti selama latihan. Nantinya akan ada 50 penampil yang mewakili Kemantren Danurejan. Seluruhnya diambil dari masing-masing kelurahan, yakni Bausasaran, Tegalpanggung, dan Suryatmajan. Pihaknya juga akan menampilkan satu ogoh-ogoh yang akan diangkat oleh 12 orahg. Joko memastikan kontingen Kemantren Danurejan siap tampil pada gelaran WJNC tanggal 7 Oktober 2024 mendatang.

Joko menjelaskan, Kemantren Danurejan mendapatkan tema Batara Gana. Batara Gana merupakan seorang dewa sekaligus putra dari Batara Guru. Batara Gana juga identik dengan dewa pendidikan dan sastra yang juga sebagai penyebar ilmu pengetahuan. "Identik dengan Ganesha.

Di dalam cerita ini, kita mau menggambarkan Batara Gana dengan banteng 100 yang ada di kayangan menyebarkan ilmu pengetahuan dengan hasil karya pendidikan dan sastra," ujar Joko.

Kesiapan juga datang dari Kemantren Kraton. LO WJNC Kemantren Kraton Icha Kaliki menjelaskan persiapan telah dilaksanakan sejak awal September. Sepekan jelang pementasan, kontingen Kemantren Kraton telah siap untuk tampil pada gelaran WJNC #9.

Tema yang akan dibawakan adalah Gatotkaca Rante. Nantinya akan ada 1 ogoh-ogoh berukuran besar dengan 5 tokoh wayang di bagian atasnya. Icha menuturkan sebanyak 40 penari akan tampil dan 10 orang lainnya akan berfokus pada maskot. Proses latihan sempat dimonitoring secara langsung oleh Dispar Kota Jogja.

"Ada sedikit perubahan terkait blocking karena ada perbedaan di dalam dan luar ruangan. Tapi Alhamdulillah langsung dirubah dua kali latihan sekarang sudah cukup baik. Insya Allah sudah siap pada hari H nanti," ungkapnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005